
Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e onze, às dezesseis horas, sob a presidência 
da  Professora  Regina Célia  Paula Leal  Toledo,  Diretora do Instituto  de Computação, 
reuniram-se  na  sala  350-A  -  Sala  de  Seminários  do  Instituto  de  Computação,  os 
Professores   Alexandre  Plastino  de  Carvalho, Anselmo  Antunes  Montenegro, 
Esteban  Clua,  Eugene  Vinod,   Carlos  Alberto  Martinhon,  Célio  Vinícius 
Albuquerque,  José Henrique Carneiro de Araújo, Loana Tito Nogueira, Mauricio 
Kischinhevsky  e  o  Técnico-Administrativo Rafael  Pereira  de  Abreu,  membros  do 
Colegiado do Instituto de Computação, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1-Informes 
gerais, 2-Aprovação das Atas das reuniões anteriores, 3-PDI/IC, 4-Ampliação de vagas 
em cursos de Graduação -resultado da comissão,  5-  Formato  dos Laboratórios  e  6- 
Assuntos Gerais. Iniciando, a Professora Regina solicitou ao Colegiado que houvesse 
redução da pauta, no que todos concordaram. Com a palavra o Professor Célio informou 
sobre o Workshop com alunos do ensino à distância do CEDERJ, que estava marcado 
para o dia seis de maio. Estes se queixam de não se sentirem acolhidos como alunos da 
UFF, devido à distância entre alguns polos e a sede em Niterói. O evento deverá contar 
com a participação de alunos de oito polos, que terão palestras com docentes do IC e 
também poderão conhecer as instalações atuais e, se possível, as obras do novo prédio.  
Tendo retirado o ponto sobre o PDI/IC da pauta da reunião, a Professora Regina passou 
ao item sobre o formato dos  Laboratórios do IC. O  Professor José Henrique disse que 
os laboratórios são do IC e que este deve decidir  quantos serão,  sendo a sobra de 
espaço  dividido  entre  os  outros  interessados.  O  Professor  Plastino  lembrou  que  já 
existem os laboratórios associados,  sob responsabilidade dos professores, o laboratório  
de pós-graduação e o laboratório de graduação. Agora é preciso tomar a decisão, tendo 
a Professora Regina lembrado que a discussão é sobre que forma será adotada para os 
futuros laboratórios. O Professor Célio fez uma exposição acerca do funcionamento do 
MidiaCom.  O Professor Anselmo lembrou que muitos laboratórios usam equipamentos 
auxiliares tais como câmeras, scanner 3D e outros e que ele faz questão de controlar o 
acesso a tais equipamentos sob sua responsabilidade. O Professor Plastino disse que os 
laboratórios não serão fechados e sim abertos, mas com o acesso controlado e fez a  
seguinte proposta: uma sala para cada área e ver a resposta dos interessados. Passando 
ao próximo item da pauta: -ampliação de vagas em curso de graduação, a Professora 
Regina iniciou informando sobre a reunião da Comissão Mista do PDI/UFF com o vice-
reitor,  onde foi  abordado o fato de a UFF estar  devendo mil  e  quinhentas vagas no 
vestibular 2011. No cronograma a UFF ofereceu um número de vagas menor do que 
havia  se  comprometido  com  o  REUNI.  Há  problemas  com  a  falta  de  espaço  e  a 
suspensão dos concursos. O vice-reitor precisa de uma proposta para poder discutir com 
o MEC. Conforme a Professora Regina expôs aos presentes, após a reunião com o vice-
reitor houve uma precipitação para o dimensionamento do número de vagas para ajustar 
a  proposta  da  UFF  ao  REUNI.   O  Professor  Plastino  disse  que  se  pode  aumentar 
somente para sinalizar como um atendimento das necessidades junto ao MEC, pois não 
é possível prometer muito e que só futuramente se poderá pensar em oferecer um novo  
curso. Foi proposto que se aumentasse em cinco alunos por curso, por semestre a partir 
do segundo semestre de dois mil e onze e, ainda, que se continuassem os estudos com 
o objetivo de expandir a oferta de vagas a partir do segundo semestre de 2011. Esta 
proposta foi aprovada por todos os presentes. A Professora Regina lembrou que alguns 
cursos  deixaram quase todos os concursos para dois mil e onze, sendo que ela  quer dar 
um prazo. O Professor Plastino afirmou que a proposta anterior é o que se pode oferecer  
no cenário atual.  Poderia também mais vinte vagas a partir  de dois mil  e doze e se  
continuaria a  desenvolver estudos para, a partir de novos parâmetros, oferecer outras 
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possibilidades, porém sem prazo. A Professora Regina insistiu que precisa dar um prazo. 
Os professores Anselmo e Plastino se posicionaram contra o oferecimento de um prazo, 
pois acham que se comprometer com um prazo não é possível  neste momento. Não 
havendo mais nenhuma manifestação dos presentes às dezoito horas e quinze minutos 
foi encerrada a reunião sem a apreciação dos demais itens da pauta.

João Rodrigues de Souza
Secretário em Exercício

Regina Célia de Paula Leal Toledo
Diretora do Instituto de Computação
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